

XPRESS

Kodim 0714/Salatiga Rayakan HUT TNI ke-79 dengan Senam Massal, Pengobatan Gratis, dan Khitanan untuk Warga Kurang Mampu!

Agung widodo - SALATIGA.XPRESS.CO.ID

Oct 25, 2024 - 19:48



Foto: Kodim 0714/Salatiga menghadirkan serangkaian kegiatan sosial penuh manfaat bagi masyarakat. Bertempat di Hotel D'Emmerick, Kumpulrejo, Kecamatan Argomulyo, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Jum'at (25/10/2024).

[Salatiga](#)- Dalam semangat memperingati Hari Ulang Tahun Tentara Nasional

Indonesia (TNI) yang ke-79, Kodim 0714/Salatiga menghadirkan serangkaian kegiatan sosial penuh manfaat bagi masyarakat. Bertempat di Hotel D'Emmerick, Kumpulrejo, Kecamatan Argomulyo, Kota Salatiga, acara ini menghadirkan suasana kebersamaan antara TNI dan masyarakat dengan kegiatan senam massal, pengobatan gratis, hingga khitanan massal bagi anak-anak dari keluarga prasejahtera. Jum'at (25/10/2024).

Acara yang berlangsung meriah ini dihadiri oleh sejumlah pejabat terkemuka, termasuk Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf. Guvta Alugoro, PJ Walikota Salatiga Yasip Khasani, Kapolres Salatiga AKBP Aryuni Novitasari, dan Forkopimda Kota Salatiga.



Mereka bersatu bersama masyarakat, menunjukkan dukungan penuh atas inisiatif sosial yang diharapkan dapat meningkatkan kedekatan antara TNI dan warga setempat.

Rangkaian kegiatan dimulai dengan senam bersama yang diikuti ratusan peserta dengan antusias. Gelak tawa dan semangat warga menjadi pemandangan yang penuh energi di pagi hari.



“Senam bersama ini bukan hanya untuk kesehatan, tapi juga untuk memepererat kebersamaan antara TNI dan masyarakat,” ujar Letkol Guvta Alugoro, sambil menegaskan komitmen TNI dalam mendukung kesejahteraan masyarakat, Jum'at 25 Oktober 2024.

Setelah senam, masyarakat disuguhi layanan pengobatan gratis yang diinisiasi oleh tenaga medis dari Denkesyah 04.04.03 Salatiga dan PMI Kota Salatiga. Para warga dari berbagai kalangan terlihat antusias memanfaatkan layanan kesehatan ini, mendapatkan perawatan yang biasanya sulit mereka akses.



Bagian yang tak kalah menarik adalah pelaksanaan khitanan massal bagi anak-anak dari keluarga kurang mampu. Melalui program ini, orang tua yang membutuhkan bantuan untuk memenuhi kebutuhan khitanan anak mereka merasa sangat terbantu. “Ini sangat membantu kami, terima kasih TNI!” ucap seorang ibu dengan penuh rasa syukur.

Kegiatan penuh makna ini ditutup dengan penyerahan sembako dan hadiah doorprize kepada para peserta, sebagai bentuk apresiasi TNI kepada masyarakat yang telah mendukung dan berpartisipasi. Dengan kegiatan ini, Kodim 0714/Salatiga berharap hubungan harmonis antara TNI dan masyarakat dapat terus terjaga dan semakin kuat di masa depan. (Pendim)